



Voyage à Paris jour 3

publié le 10/11/2023

Descriptif :

3e journée du voyage à Paris organisé avec l'école du spectateur.

Aujourd'hui, lors de cette 3e journée, nous avons commencé par une visite dans le quartier des Halles, dans les alentours de l'église St Eustache, autour de Molière, durant laquelle le/la guide nous a présenté sa vie en même temps que sa demeure de jeunesse et un théâtre qu'il a occupé etc.. en terminant par la Comédie Française. Après un pique nique, nous avons poursuivi cette journée par une visite guidée de l'exposition de la Cinémathèque sur Georges Méliès. Enfin, pour cette journée chargée en visite, nous avons pris le bus pour rentrer. Jérémy et Cédric

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.